

Fly High, Together!



後期前半が終わりました

約3か月に渡る後期前半が今日終わりを迎えました。教育実習に始まり、附属特別支援学校への訪問、人間国宝の方による特別授業、大学訪問、AED講習会、そして生徒会役員選挙など様々な行事が行われ、忙しい毎日ながらもとても充実していたように思います。このような日々の中で、最上級生になるための意識を高くもち、学校生活をよりよいものにしていくという様子を垣間見ることができました。特に、時間を守る意識、全体で動くときに協力する姿勢などは素晴らしかったと思います。しかし、まだ課題もあります。主な課題の一つは、判断力についてです。善悪の判断、何を今すべきかの判断、どんな言葉を使うかという判断など、他者との生活の中には、判断しなければならないことが多くあります。この判断が上手くできていないと思うことが多々ありました。また、正しく判断できるのだけれど、周りに上手く伝えられなかったり、周りがそれを受け入れない雰囲気だったりということもあるようです。それでは、よい集団が形成されているとは言えません。正しい判断力が発揮されるためには、それを受け入れる雰囲気がとても大切です。お互いを思い遣る気持ちにさらに磨きをかけてほしいと思います。新年から、気持ちを新たに皆が一丸となって何事にも取り組んでいけるようにしていきたいと思います。

受験に向けて基礎学力をつけよう

先週、受験対策用教材である“新研究”を配布いたしました。1・2年生の復習や3年生で学習する内容、そして入試対策問題など学習に取り組みやすい工夫がされた問題集になっています。この教材を毎日の家庭学習の中に取り入れることで、学習習慣を身に付けることができ、3年生になるまでに1・2生の復習を一通り終えることができると思います。受験までまだ時間があるとは言っても、あと約1年です。スタートは早ければ早いほうがよいので、この問題集を手にしたことをきっかけに、受験を意識した学習を進めていけるようにしたいと思います。冬休みの宿題にもなっていて、1月18日に行われる習熟度テストの勉強にも役立ちます。基礎学力の定着を目的に、冬休みに集中して学習してほしいです。

1月の予定について

【1月9日（火）】<持参物>□雑巾1枚 □1月9日提出の課題 □弁当・水筒

日課	①	②	③	④	⑤	⑥
1組	学活	学活	国語	歴史	家庭	英語
2組			美術	理科	英語	家庭
3組			家庭	国語	保体	地理



【主な予定】

9日（火）	全校集会・専門委員長任命式	11日（木）	自由参観日（～12日）
12日（金）	第1回本校入試前日準備	15日（月）	入試業務による休業
18日（木）	習熟度テスト	19日（金）	生徒総会
26日（金）	生徒総会		

今年も大変お世話になりました。良い年をお迎えください。